

Partai Demokrat Yakini 9 Kursi DPRD Kab. Bogor dalam Genggaman

CIBINONG (IM)- Ketua DPC Partai Demokrat Kabupaten Bogor, Dede Chandra Sasmita optimistis partainya meraih 9 kursi DPRD Kabupaten Bogor pada pemilihan legislatif (Pileg) 2024.

Dari enam daerah pemilihan (Dapil) yang menjadi andalan Demokrat yakni Dapil 1, 2 dan 3, dengan masing-masing 2 kursi DPRD Kabupaten Bogor.

"Saya optimis, minimal 9 kursi DPRD Kabupaten Bogor sudah di tangan Partai Demokrat dalam Pileg 2024," kata Dede kepada wartawan, Rabu (10/1).

Dia menerangkan, raihannya 9 kursi DPRD Kabupaten Bogor karena jajarannya sudah menyortir dan menyeleksi para calon anggota legislatif (Caleg). "Ada yang mantan kepala dinas, kades, tokoh masyarakat dan juga pengusaha. Kami saat ini sih menargetkan 1 kursi, agar saat Pilbup Bogor, Partai Demokrat nantinya bisa mengusung sendiri Cabup," terangnya.

Kang Dechans spaan akrabnya, menuturkan Partai Demokrat punya catatan manis dan kontribusi positif bagi negeri ini saat Susilo Bambang Yudhoyono (SBY) menjadi Presiden hingga dirinya yakin Partai Demokrat bakal bangkit pada 2024.

"Partai Demokrat telah berbuat bagi rakyat Indonesia seperti program bantuan langsung tunai (BLT) rumah tidak layak huni (Rutilahu) dan lainnya, yang dirasakan langsung oleh rakyat Indonesia," tuturnya.

Berdasarkan catatan hasil Pileg 2019 lalu Partai Demokrat hanya memiliki 6 kursi DPRD Kabupaten Bogor. Di mana Dapil 1 diisi Ade Sanjaya, Dapil 2 diisi Muhammad Hanafi, Dapil 3 diisi Abdul Jalil, Dapil 4 diisi Leo Hananto Wibowo, Dapil 5 diisi Ruhayat Sujana dan Dapil 6 diisi Irman Nur Cahyan. ●pp

SEDANG MENGEPAK SAYURAN

Warga Kertawangi Tewas Terseret Material Longsor di Cisarua

NGAMPRAH (IM)- Bencana hidrometeorologi di Kabupaten Bandung Barat (KBB) kembali menelan korban jiwa sebanyak dua orang di Kampung Tugumukti RT 01/13, Desa Tugumukti, Kecamatan Cisarua, Bandung Barat pada Selasa (9/1).

Saat peristiwa longsor tersebut, kedua korban yang diketahui atas nama Hendra dan Ujan warga Kampung Cipeusing RT01/03, Desa Kertawangi sedang mengepak sayuran.

Namun nahas menimpa Hendra yang harus meringang nyawa usai tertimbun tebing setinggi 40 meter. Sedangkan, Ujan dilarikan ke rumah sakit untuk mendapatkan perawatan.

"Longsor tersebut terjadi saat hujan deras dan tiba-tiba sebuah tebing mengalami longsor hingga menimbun dua warga yang tengah mengepak sayuran," kata Sekretaris Badan Penanggulangan Bencana (BPBD) KBB, Agus Soemartono saat dikonfirmasi.

Agus menjelaskan, hujan deras sudah mulai turun sekitar pukul 13.00 WIB memicu tebing setinggi 40 meter dan

lebar 50 meter longsor. "Kejadiannya sangat cepat hingga langsung menimbun mobil sayuran dan dua unit motor," jelasnya.

Menurutnya, korban yang meninggal diduga sempat terseret material longsor lantaran jasad korban ditemukan sejauh 300 meter dari titik awal longsor. "Korban ditemukan sudah dalam keadaan meninggal. Oleh warga langsung dibawa ke rumah duka untuk dimakamkan," tuturnya.

Sementara Ujan, rekan korban ditemukan dalam keadaan selamat di lokasi longsor. Namun, mengalami luka akibat terkena material longsor "Korban selamat sudah dibawa ke rumah sakit untuk mendapat penanganan medis. Seluruh biaya perawatan ditangani pihak desa," ujarnya.

Sementara itu, BPBD KBB melakukan asesmen di lokasi bencana. Berdasarkan hasil asesmen longsor disebabkan intensitas hujan tinggi. "Sementara kondisi tebing itu, tanahnya labil. Sehingga memicu terjadinya longsor," pungkasnya. ●pra

JALIN SINERGITAS TNI-POLRI

Jajaran Kodam Jaya Hiking Bersama Polda Metro Jaya



BOGOR (IM)- Trend acara Hiking/Trekking, perjalanan mendaki sembari mensyukuri dan menikmati indahnya panorama alam pegunungan sejauh 4,7 Km dilaksanakan Pangdam Jaya, Mayjen TNI Mohamad Hasan, Kapolda Metro Jaya, Irlen Pol Karyoto serta pejabat utama dari kedua instansi, guna meningkatkan hubungan sinergitas TNI Polri yang kuat di Puncak Bogor. Rabu (10/1).

Acara Hiking dilaksanakan setelah sebelumnya melaksanakan tensi darah, senam pemanasan dan melaksanakan peregrangan. Destinasi hiking dibagi 4 lokasi perhentian. Pada area ketiga etape hiking dilaksanakan acara bakti sosial yakni pemberian sembako yang diserahkan oleh Pangdam Jaya didampingi Kapolda Metro Jaya.

Dalam sambutannya Pangdam Jaya sampaikan, kegiatan bakti sosial kepada warga pada acara hiking ini merupakan wujud

kepedulian Kodam Jaya kepada warga masyarakat.

"Kami berharap, bantuan sembako ini dapat bermanfaat serta membantu meringankan kebutuhan warga," ujar Pangdam.

Perjalanan Hiking dilanjutkan menuju etape terakhir yaitu daerah Talaga Saat pada area Gazebo I. Pada lokasi ini Pangdam Jaya dan Kapolda Metro Jaya melakukan penanaman pohon penghijauan disaksikan seluruh peserta yang mengikuti kegiatan hiking.

Hadir dalam kegiatan Hiking TNI-Polri di antaranya, Pangdam Jaya, Kapolda Metro Jaya beserta PJU Polda Metro Jaya, Kasdam Jaya, Kapoksahli Pangdam Jaya, Danrem 051/Wkt, Danrem 052/Wkr, para Asisten Kasdam Jaya, para Dansat/Kabalakdam Jaya, para Dandim dan Danyon jajaran Kodam Jaya. ●ber

8 | Nusantara



PROGRES PEMBANGUNAN REL GANDA BANDUNG-CICALENGKA

Kereta api Pasundan melintas di samping pembangunan rel ganda di Guruminda, Bandung, Jabar, Rabu (10/1). Kemenhub mempercepat pembangunan jalur ganda kereta api Bandung-Cicalengka yang hingga Desember 2023 pembangunan tersebut telah mencapai 75 persen serta ditargetkan rampung pada pertengahan 2024.

DIHARAPKAN SELESAI AKHIR JANUARI 2024

Skybridge Stasiun Bogor dan Paledang Meleset dari Target

Pengerjaan skybridge penghubung Stasiun Bogor dan Paledang ini meleset dari target yang dijadwalkan selesai akhir Desember 2023. Namun informasi dari BTP Bandung sudah memasuki tahap finalisasi dan Insya Allah jika tidak ada hambatan akhir Januari sudah selesai pekerjaannya.

BOGOR (IM)- Pemkot Bogor bersama Balai Teknik Perkeretaapian (BTP) Bandung dan PT KAI melakukan pembahasan terkait tindak lanjut pemanfaatan skybridge penghubung Stasiun Bogor dan Paledang.

Hal itu dilakukan karena pengerjaan skybridge penghubung Stasiun Bogor dan

Paledang ini meleset dari target yang dijadwalkan selesai akhir Desember 2023.

Kepala Dinas Perhubungan (Dishub) Kota Bogor, Marse Hendra Saputra mengatakan, pembahasan kali ini terkait kajian fungsional skybridge Stasiun Bogor dan JPO Paledang-MA Salmun.

"Progres pengerjaan

pembangunan skybridge penghubung Stasiun Bogor dan Paledang yang saat ini masih berlangsung akan selesai akhir Januari 2024 ini," ungkap Marse, Rabu (10/1).

"Informasi dari BTP Bandung sudah memasuki tahap finalisasi dan Insya Allah jika tidak ada hambatan akhir Januari sudah selesai pekerjaannya," tambah Marse.

Marse memaparkan, sedangkan untuk rencana peresmiannya, menunggu Direktorat Jenderal Perkeretaapian Kementerian Perhubungan. Karena waktu peresmian skybridge penghubung Stasiun Bogor dan Paledang pada akhir Januari berinisiasi dengan Pemilu 2024.

"Kedua, kami masih menunggu data berapa kapasitas, atau daya tampung skybridge penghubung

Stasiun Bogor dan Paledang," paparnya.

Ia juga mengungkapkan, pengerjaan skybridge penghubung Stasiun Bogor dan Paledang ini meleset dari target yang dijadwalkan selesai akhir Desember 2023.

Sementara itu, Pejabat Pembuat Komitmen Balai Teknik Perkeretaapian (BTP) Bandung, Defri Gunawan mengatakan saat ini pekerjaan sudah masuk ke pembangunan konstruksi utama skybridge.

"Informasi saat ini progres fisik sudah 36 persen. Dari rencana 35 persen. Target kami paling lambat akhir tahun ini sudah beres," tuturnya.

Defri memastikan, sebelum nantinya skybridge benar-benar digunakan untuk umum, tentunya BTP

akan melakukan beberapa tahap pengujian.

"Kenapa harus diuji karena kami ingin masyarakat yang menggunakan Skybridge ini baik umum dan calon penumpang bisa aman," terangnya.

Ia membeberkan, sedangkan untuk menyambungkan skybridge antara Paledang dengan Stasiun Bogor, pelaksanaan pengerjaannya dilakukan saat malam hari dan dini hari. Sebab, jika penyambungan penghubung stasiun Bogor dan Paledang dilakukan pada siang hari akan berdampak pada kemacetan.

"Jadi sudah sepi. Dan untuk di bawahnya kami meminimalkan gangguan kemacetan. Kami akan berkoordinasi dengan Dishub," pungkasnya. ●gio

Pemkab Bogor-Forkopimda Kolaborasi untuk Jadikan Pemilu Damai

BOGOR (IM)- Untuk menciptakan Pemilu 2024 damai sukses tanpa konflik, Pemkab Bogor bersama Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Kabupaten Bogor perkuat komitmen dan sinergitas dengan Forum Koordinasi Pimpinan Kecamatan (Forkopimcam) se-Kabupaten Bogor dalam menjaga kondusifitas di wilayahnya masing-masing, di Gedung Tegar Beriman, Selasa (9/1).

Pj. Bupati Bogor, Asmawa Tosepu mengatakan, sebagai aparat penyelenggara negara, momentum Pemilu serentak 2024 memiliki tanggung jawab untuk memastikan pelaksanaan pesta demokrasi berjalan damai, aman, lancar, dan kondusifitas wilayah Kabupaten Bogor bisa terjaga.

"Ini adalah agenda strategis nasional, maka sama-sama kita pastikan bahwa Pemilu berjalan damai, aman lancar, kondusifitas wilayah terjamin, serta tercapai partisipasi pemilih dalam menyelururkan hak suaranya dalam rangka sukses kepemimpinan nasional lima tahun kedepan," ujar Pj. Bupati Bogor.

Lanjut Rio, berkaitan peran Polres Bogor dalam Pemilu serentak 2024 baik Pilpres maupun Pileg pertama adalah melaksanakan pertukaran data informasi bersama Pj. Bupati Bogor, Forkopimda, Forkopimcam dan elemen masyarakat agar terwujudnya situasi aman.

Kemudian bantuan pengamanan dengan TNI untuk mereduksi setiap permasalahan yang ada dimulai dari tingkat RT dan RW, supaya masalah besar kita kecilkan, masalah kecil kita tiadakan dengan menjunjung tinggi asas keadilan ditegakkan di tengah-tengah masyarakat.

Pihaknya juga telah melakukan MoU dengan KPU dan Bawaslu untuk bersama-sama menjalankan

proses pengamanan Pemilu 2024 berjalan dengan baik. Lalu peningkatan kualitas dan pemanfaatan SDM melalui pelatihan agar seluruh personel bisa paham bagaimana pola pengamanan di TPS bisa kondusif dan aman.

"Termasuk pemanfaatan sarana dan prasarana peralatan yang kita miliki sudah kami siapkan untuk melayani masyarakat Kabupaten Bogor. Juga penegakan hukum di Kabupaten Bogor saya sudah memerintahkan Kasat Reskrim, Kasat Narkoba, dan seluruh Polsek sebagai upaya terakhir dalam penegakan hukum," jelasnya.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut yakni, jajaran pejabat Pemkab Bogor, Kapolres Kota Depok, Dandim 0508 Kota Depok, jajaran KPU Kabupaten Bogor, Bawaslu Kabupaten Bogor, Camat se-Kabupaten Bogor, Kades dan Lurah se-Kabupaten Bogor. ●gio

Judi Slot Marak di Bogor, 2 Selebgram Ditangkap

BOGOR (IM)- Bermodal banyaknya pengikut di akun Instagram, membuat para selebgram nakal mencuri kesempatan untuk meraup keuntungan dengan mempromosikan situs judi online atau judi slot, Rabu (10/1).

Selebgram dengan pengikut lebih dari belasan atau puluhan ribu, biasanya akan mudah mencari endorse, atau kerjasama dengan pihak lain. Namun, untuk beberapa Selebgram nakal, biasanya mereka ingin mengambil jalan mudah dan cepat dalam mencari keuntungan, salah satunya dengan cara mempromosikan situs judi online.

Banyak orang yang tergiur untuk mempromosikan judi online ini, dengan tidak banyak mengeluarkan tenaga dan pikiran, para selebgram nakal mampu meraih keuntungan hingga jutaan rupiah setiap bulannya hanya dengan memposisikan judi slot ini.

Dalam mempromosikan akun judi slot, para Selebgram biasanya hanya menautkan link judi online dalam story yang diunggah atau juga menyimpan link judi tersebut di bio Instagram miliknya.

Selain menautkan link judi, para Selebgram nakal juga membombui story nya dengan tangkapan layar kemenangan besar. Hal ini ditujukan untuk menarik minat para pengikut di akun Instagram para Selebgram nakal.

Pada Rabu (9/1) kemarin, Polresta Bogor Kota merilis pengungkapan terkait dengan kasus Selebgram yang mempromosikan situs judi online ini.

Dua gadis cantik asal Kota Bogor pun ditetapkan sebagai tersangka terkait kasus ini. Dua gadis tersebut adalah K seorang mahasiswa salah satu kampus di Bogor dan AF seorang wiraswasta yang berkegiatan di Bogor.

Keduanya didapati mempromosikan situs judi melalui akun Instagram miliknya, sehingga mereka pun diancam dengan hukuman 10 tahun penjara. Kapolresta Bogor Kota,

Kombes Pol Bismo Teguh Prakoso mengatakan, dua artis Instagram asal Kota Bogor tersebut berniat K dan FA. Keduanya diamankan di dua lokasi berbeda dan dua laporan polisi yang berbeda pula.

Selebgram pertama yang diamankan polisi adalah K, gadis dengan 45 ribu pengikut di Instagram ini diringkus polisi lantaran didapati mengunggah story yang mempromosikan beberapa akun judi slot, diantaranya Panenslot, Huskyslot dan Cendana88.

"Ceritanya di Januari 2022 ada yang menawarkan dan menghubungi (tersangka) mau kah menjadi endors dari judi online, oleh si tersangka disanggupi, diterima dengan imbalan Rp 3 juta perbulan," kata Bismo, Selasa (9/1).

Menurut pengakuan mahasiswa salah satu universitas di Bogor ini, hingga saat ini, ia telah mengendors 5 situs judi online slot. Adapun uang yang didapat dari 5 situs ini digunakan oleh K untuk kebutuhan sehari-harinya, di antaranya membayar kosan dan membayar kuliah.

Sedangkan untuk tersangka lainnya, kata Bismo, masih seorang gadis dengan dengan inisial FA yang memiliki 22,3 ribu pengikut di Instagram. "Di Instastorynya ada tulisan Bion88pola, kemudian ketika diklik tulisan tersebut muncul website akun judi online Bion88," terang Bismo.

Dari hasil penyidikan pihak kepolisian, didapati FA mengendors 5 akun judi slot, yang mana dua diantaranya adalah Husky123 dan Zeonslot.

Dari setiap akunnya, FA mendapatkan upah sebesar Rp 700 ribu untuk per dua minggunya.

"Kita jerat pelaku dengan UU ITE Pasal 45 UU No 1 Tahun 2024 tentang perubahan kedua atas UU Nomor 11 Tahun 2008 tentang informasi dan transaksi elektronik dengan ancaman hukuman 10 tahun dan denda Rp 10 Miliar," singkatnya. ●pra



Suasana rapat bersama untuk memperkuat kolaborasi dalam menciptakan pemilu damai dalam mencegah politik identitas di Kabupaten Bogor.